

den 8. Dezember 1938.

Auf den Erlass vom 17.10.d.J.

ak 9/12

Betr.: Missbrauch des Rundfunknetzes der  
Canadian Broadcasting Corporation  
zur Hetze gegen Deutschland.

Im Sinne des nebenbezeichneten Erlasses habe ich verschiedene Angehoerige der hiesigen reichsdeutschen Kolonie gebeten, fortdauernd die Rundfunkuebertragungen der C.B.C. zu verfolgen. Berichte sind mir bisher nicht zugegangen. Von einem Konsulatsangehoerigen wurde die Rundfunkuebertragung des "Remembrance Service", am 6. November d.J. gehoert. In seiner Predigt liess sich Reverend Bruce ueber den "Diktator Hitler" aus, der - im Gegensatz zu Chamberlain - den Frieden nicht wollte, der 7000 Menschen in den Kerker geworfen habe, weil sie sich nicht beugen wollten. Schliesslich wies er darauf hin, dass der fremde europaeische Einfluss in Kanada unterbunden werden muesse.

Von weiteren Beobachtungen werde ich das Generalkonsulat in Kenntnis setzen.

An das

Deutsche Generalkonsulat

O t t a w a .

Kachi Kou.

2014  
V232

Σ 9/12  
WJ